



サルゲイロ・チームで練習に汗を流す鈴木さん（右から2人目）、その後ろは川崎さん＝リオデジャネイロで

【サンバウロ】田口和田特派員  
■アラジルといふのはサンバ、  
サンバといふはリオのカーニバル。  
「カーニバル」と後半の日本語

シル・サンバ  
ウニヤ

川崎さんと鈴木さんが日本人として構成されている。全体には事りオデジャネイロ支店に勤務する川崎代治さん(57)と同僚の鈴木久(俊さん)(56)の一人。青は川崎さんは今度で三回目、鈴木さんは二回目の参加だが、今年は初めて「リオのカーニバル」最大の呼び物「エスコート・サンバ」(サンバ学校)十を上げるようになり、果て所見四手一のいわば「一軍」に名を連ねることになった。フランスとして初めて入校を許されたメンバーは、一千人くらいの大部隊で、私たるサルゲイロ・チームは、優勝六回を誇る「銀河」。じもれいじ」と川崎さんは、優勝六回を誇る「銀河」。じもれいじ」と川崎さんは、七八年にリオに留学した川崎さんは、日本からのお書きにカーニバルの案内書を作成したこと、七八年にリオに留学した川崎さんは、日本からのお書きにカーニバルの案内書を作成したこと、をなしたが、と喜んでいた。

超一流チームに邦人2人  
「快挙」駐在員大喜

ル。「これがないと後も日本を明  
かす」と経営陣は大いに意図して  
語りに國全体が躍れ動く。今年  
は「日本を開拓するが、サンパ大  
会、開拓を競うリオの名門サンバ  
チーム」に日本企業の駐日員一人  
が参加、二二一タム（混成曲）を  
歌じて共演する。日本なりにし  
やう共演する。日本なりにし

「快拳」駐在員  
カブロ野球の巨人、阪神にも相  
当する超一流チーフだけに「快  
拳た」と駐在員社員も大騒ぎで  
ある。

ル人にとつては「重で踊ること」  
は大変多難なことで、まして  
は外国人が入り込むのはます無理  
とみられていた。

大喜び

サイロ幹部にアタック、まるでOKの返事をもらつた。

「チームが十五支部から成り、この支部がそれぞれ百人以上に複数する。

調査に余念がなく、三日、それが一気に最高潮へと高まつていく。カーニバルを舞台とした柱年（1985）の映画「黒いオルフェー」の世界に魅せられた様なマン二三人は、赤と白のチームカラーの衣装に身を包み四日後のパレードに登場する。